

## Choisir la Fraternité

Le contexte actuel au Proche-Orient vient réactiver fortement les tensions dans cette partie du monde, et encourager en France des actes antisémites et des clivages sur fond religieux. On trouvera aisément sur le site internet de l'EPUDF au plan national, et aussi sur celui de la Fédération Protestante, des déclarations et des prières parfois conjointes avec d'autres Eglises ou d'autres cultes, pour que souffle un esprit de paix respectueux de toute vie humaine.

Dans cette ambiance générale difficile, une nouvelle fois, quelques membres de communautés chrétiennes et musulmanes ont tenu à se retrouver localement : notamment les délégués diocésains aux relations inter-religieuses, l'imam de Saint-Sébastien-de-Morsent, et votre pasteur. Ils veulent signifier leur attachement aux liens de respect et d'estime, au dialogue, à la fraternité qui peut rapprocher les uns et les autres, et faire modestement mais réellement signe de paix.

Une rencontre est proposée aux membres de ces différentes communautés de foi, le mercredi 22 novembre à 19 h 30 dans la salle paroissiale catholique située au 3 rue des Charitons à St Sébastien-de-Morsent. Une présence juive est également espérée. Le thème sera "cultiver la fraternité", ce que nous essayerons de faire en partageant nos paroles et nos expériences, avec simplicité. Une collation concluera la soirée, avec ce que chacun apportera.

Au-delà des polémiques et des hostilités, cultivons un esprit de paix et de rencontre !

Eric de Bonnechose et Daniel Quet